

#TARIFVERHANDLUNGEN #SÜDWEST #HESSEN 24. Juli 2017

Erfolgreicher Warnstreik bei HLB Hessenbus

Der Warnstreik bei HLB Hessenbus ist beendet. 70 Busfahrerinnen und Busfahrer hatten am Dienstagmorgen für vier Stunden die Arbeit niedergelegt – und damit der Arbeitgeberseite deutlich gezeigt: Wir lassen uns nicht abspeisen!



Das bisherige Arbeitgeberangebot ist unzureichend. Die Geschäftsführung lehnt unsere Forderungen nach 7 Prozent mehr Geld und der Einführung des EVG-Wahlmodells nach wie vor ab.

Betroffen vom Warnstreik waren 20 Linien von HLB Hessenbus. Auf ihnen ging heute Morgen nichts mehr. Rund 20 Neueintritte in die EVG zeigen, dass die Beschäftigten hinter unseren Forderungen stehen.

Die nächste Verhandlungsrunde findet am 27. Juli statt. Die Arbeitgeberseite muss wissen: Kommt dann kein deutlich verbessertes Angebot auf den Tisch, sind die Beschäftigten zu weiteren Aktionen bereit.



Warnstreik

[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



EVG-Info

(PDF, 51.60 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/2017-07-24-Warnstreik_Hessenbus.pdf)